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◆石井宏和さん入会式 

 推薦者：徳永雅俊さん 眞田奈津基さん 

 眞田惣行会員増強部会長 

 

 

 

◆会長の時間 

皆様こんにちは。 

先週の例会は「新年家族例会」で、多くの会員の皆様、家族の皆様にご出席

頂き有難うございました。年末より企画・準備いただきました、クラブ運営委

員会・親睦部会のみなさま、景品を提供くださいました会員のみなさまには感

謝申し上げます。 

又、新年早々より石井宏和様の入会式ができましたこと、推薦いただきました眞田奈津基会員、徳永会員に

は心から感謝いたします。石井宏和さん１日も早く既会員の皆様と親睦を深められ、若い力で福山赤坂ロ－タ

リ－クラブをグイグイ引張っていってください。期待いたします。 

さて、本日のプログラムは、「後期に向けて」と題し、年度当初立てて頂いた活動計画の目標の状況と年度後

半の計画を協議していただくクラブ協議会となっております。 

１５周年年度を念頭においていただき後期の計画をご審議いただきますようお願いいたします。 

今月は、ロ－タリ－情報月間です。会員の皆様には、ロ－タリ－の知識と理解をより一層深めていただき、こ

れからのクラブ発展の糧にして頂きます様お願い申し上げ又、後期もご協力ご指導お願い申し上げもう一つス

マイルをたくさんして頂きます様お願い申し上げ 

会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 「ロータリーの友」「ガバナー月信」 1 月号 

  

◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率    82.93％ 

              欠席者  7 名 西川さん 門田さん 佐藤(有)さん 河井さん 佐藤(俊)さん  

                     佐藤(直)さん 吉永さん  
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      ◆義務スマイル 

 会員結婚記念祝 

  武郷義昭さん      45 年 1 月 22 日 

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……本日クラブ協議会となっております。後期、よろしくお願いします。石井さん入会おめで

とうございます、共に頑張りましょう。前田さんお久しぶりです。今後ともよろしくお願いします。 

 徳永雅俊さん……石井さんようこそ福山赤阪ロータリークラブにご入会いただき心より歓迎いたしたいと

思います。 

 佐藤 貢幹事……石井宏和さん入会おめでとうございます。今後の活躍を期待しています。新年家族例会に

は多数出席してくださいましてありがとうございました。また、親睦活動部会の皆さん御苦労さまでした。

前田部会長復帰おめでとうございます。後期はよろしくお願いします。 

 谷原直人さん……新年明けましておめでとうございます。4 日の新年家族例会を欠席してすみませんでした。

今年も皆様よろしくお願いします。また、1 年いい年になるよう願って少し多めにスマイルします。 

 岩永光司さん……先日の新年家族例会では楽しい時間を過ごさせていただきありがとうございました。また、

本日は石井さんご入会おめでとうございます。ご活躍期待しています。 

 谷口宏樹さん……先週の新年家族例会は多くの方にご出席いただきありがとうございました。本日のクラブ

協議会はよろしくお願いします。最後に石井宏和さん入会おめでとうございます。一緒に頑張りましょう。 

 今川忠男さん……先週の新年家族例会にたくさんの参加ありがとうございました。今年も引き続き何かとよ

ろしくお願いします。 

 角田浩樹さん……先週の新年家族例会、欠席し申し訳ございませんでした。また、本日も所用ため早退しま

す。合わせて 2 口スマイルします。 

 前田眞治さん……皆さん、あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。昨

年はお休みをいただき、今井会長をはじめ会員の皆様には大変ご迷惑をおかけして申し訳ございませんで

した。体調の方も良くなりましたので本日よりまた奉仕の方を頑張りたいと思いますのでよろしくお願い

します。少し多めのスマイルさせていただきます。 

 吉池 覚さん……1月 4日の例会仕事の都合で欠席して申し訳ございませんでしたスマイルさせていただき

ます。 

◆プログラム：クラブ協議会：後期に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

     1 月 25 日（火） ゲスト卓話 

     2 月 1 日（火） ゲスト卓話 


